
Ce qui me rend heureux,

c'est la vie, Je trouve que

rien n'est plus joli que la

vie, que ce soit la vie

passée, présente ou future,

elle vaut la peine d'être

vécue, j'aime en profiter

sans en abuser, vivre et

voir les autres vivre, voilà

ce qui me rend heureux.

Denis 25 ans Plaisir
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